
JA1ZV JA3エリアは，当方のシグナルが届くには息

切れする地区です。昨日から強にかけて西にアンテナ

を向けると S=9の猛烈なノイズが入り，とても QSOど

ころではありませんでした。何とかノイズがおさまっ

た頃合いをみて，やっと３局とコンタクト。今年はノ

イズに悩まされ続けです。 

JA1COH １局しか聞こえませんでした。アンテナが

悪いのかな。 

JA1VVH 他にも３局入感していましたが，コンディ

ションが安定せず QSOには至りませんでした。 

JF1CQH 50～430 CW かなりの時間ワッチしていま

したが，我が地では上出来か。 

JR1CCP 同日に JA0-VHFも開催。homeからは西ビ

ームオンリーで参加。28MHｚはノイズばっかり、144

以上は聞こえないし・・・。やっぱり、50MHｚのエン

トリーになりました。３エリアから、東ビームで CQ

出してください！ 

JE2IMX 初めての参加です。固定(常置場所)での参

加でしたから局数が伸びませんでした。 

JN2UIY とりまとめご苦労様です 今年も参加し

ましたが 静かでした。 

JQ2CZJ 来年も参加したいと思います。 

JS2PHO 自宅からの運用でした。局数が伸びませ

ん・・・。 

JA3AA 2日目は，参加局が少なかったようです。コ

ンディションの関係で 28MHz管外局が殆ど聞こえずじ

まいでした。集計ご苦労様ですがよろしくお願いいた

します。今後ますますのご盛会をお祈りします。 

JA3RK コネクターに水滴が・・・外してみると金

魚が飼える程の水が出た。数日前の豪雨が原因で同軸

内部に浸水したようで 144MHz以上はさっぱり、Ｔ型コ

ネクターをつけて一方はリグへもう一方はバケツなん

て対策を検討中（Hi） 

JA3RR 昨年 突発性難聴にかかり治療しましたが，

補聴器に頼ることになり，歪みがひどいので５局で参

加をあきらめました。 

JA3ATJ 日曜日は，会議と重なりましたが，出かけ

るぎりぎりの時間まで，シャックにねばっていました。 

JA3DFO 固定の Poorなアンテナのこともあって、

あまり聞こえず寂しいコンテストでした。次回は移動

運用でがんばりたいと思いますが、よる年波には勝て

ず・・・とは考えたくありません。いつも集計ご苦労

様です。(4局のみではお手間をとらせませんが) 

JA3KYS/3 参加当日(5/11)は朝から雨が降り，アン

テナは GPだけとなりました。関西以外から参加の局が少

なく，Esも出なかったので局数は伸びませんでした。 

JA3QOS 今回は foneのみです。ログシートは時間

順が推奨となっていますが、バンド別も読みやすいと

思います。 

JA3TVQ 雨で移動に行きませんでした。 

JE3ORT 久しぶりの参加です。以前に比べると局数

がかなり減ったようです。 

JF3WNO/3 アンテナの故障で出遅れてしまいまし

た。 6桁の GLはあらかじめ調べておかなくてはなら

ず、気軽に参加しにくいのではないでしょうか。 都府

県支庁ナンバー + 4桁 GLだとわかりやすいのでは? 

JH3QOH 規約の表記が分かりにくかったので改善

して欲しい。ホームページ上のも同じくです。 

JH3TCM/3 天気が予想（予報）とは違い、当日、

山上は風雨が強く、発電機の故障もあって何かとたい

へんでしたが、コンテストを楽しむことができました。

多くの交信ありがとうございました。 

JI3ZOX 関西 VHFコンテストは４年連続の参加とな

ります、今回も社団局の入賞を目標にがんばりましたが、

またもやメンバー局が集まらず、電信部門で寂しい運用

でした。次回も参加します。集計ご苦労様です。 

JJ3RZX 多数の参加が欲しい!! 

JJ3TAE/3 集計ご苦労様です。なんか毎年参加局が

少なくなっていくようです。コンテスト No.も市郡 No.

に変えた方が参加しやすいのではないかと思います。 

JK3HLP ルールは、旧春ルールの方がいいと思いま

す。グリッドロケータは、移動局にとっては事前に調べ

ていても、目的の場所で運用できるかどうかもわからな

いので、困ります。４桁であれば、入賞をねらうに不 

利になります。また、第２マルチについては得点をかさ

上げしているだけの無意味なものになっています。 

JL3DYW/3 雨のためか移動局も少なく，参加局も

少なくなったためか，局数が伸びませんでした。コン

ディションも力不足でした。にぎやかになるために，

関西 VHF コンテスト コメント集 
03-05-11/12 実施  



関西の記念局も合わせてコンテストに参加していただ

けたらと思いました。集計お疲れさまです。 

JL3XJQ 交信局数は少ないですが，必ず参加します。 

JN3ANO 各局 交信ありがとうございました。一部

の時間参加しました。６桁の GLをすべての局に送信し

ましたので「局の定数」を２としました。 

JN3LXF ２日目は用事であんまり出ることができ

なかったが、前の晩にたくさん交信したから、これ以

上やっていてもそう変わらなかっただろう。去年に比

べると局数が少なかったように思う。 

JN3TRI 初めて関西VHFコンテストに参加しました。 

JO3JYE/3 集計ご苦労様です。前のルールの１５

時間開催の方がお手軽移動など参加しやすいのではな

いかと思います。ほとんどフルに近い参加をしました

が、間延びした感が拭えないときがありました。参加

者の密度が高い時間を選んで、１５時間以内の短期開

催というのはいかがでしょうか？（コンディション的

におもしろく、参加者が多い時間、この２点を満たす

のはかなり大変かと思いますが。） 

JP3DVP 日時が頭から外れていました。フッと気が

つけば 23時頃でした。次の日(11日)は，我がクラブ

の Foxハンティング・ミーティングでした。移動でき

ず，残念でした。 

JP3OTA 大好きな 50MHzで参加しました。 

JR3FOS 天気が悪かったせいか移動局が少なく管

外局とは１局も QSOできませんでした。 

JR3KQJ/3 今年も関 Vで遊ばせていただき、たいへ

んありがとうございました。いくつかのルール変更の具

申を行ないますので、ご検討いただけたら幸いです。 

1. マルチの低減 

コンテストの面白みの一つに CQで局数を稼ぐか、ワッ

チしてマルチ拾いをするかのバランスをとる妙味があ

ります。しかし現行ルールは局数を増やせば自動的に

マルチが増加し、面白みに欠けます。例えば 100QSO

に対して 20～30 マルチ程度が理想? と思いますので、

第２マルチをなくして、マルチは 4 桁の異なるロケー

ター＋サブスクエアとしたらどうでしょうか。 

2. サブスクエアマルチについて 

上記の方法でもマルチが多すぎ、また現行のサブスク

エアいずれでも OK というルールは煩雑でパズルその

ものです。審査もたいへんでしょうし、１文字目だけ

に限定したらどうでしょうか。また現行ルールに対応

したログソフトはなく、提出ログはかなり手直しが必

要でミスがないか心配です。 

3. ２倍の係数について 

最後に 6桁局は 2倍というのはあまり意味がないよう

に思いますので廃止したらどうでしょうか。 

4. 時間について 

参加局の減少を今さら愚痴ってもどうしようもありま

せんが、12時以降は相手がなく、交信済みの局を別バ

ンドに引っ張ったり、SSBで交信済みの局を CWで呼ん

だりして、本来の姿から乖離してゆきます。12時まで

にしたらどうでしょうか。 

JR3NDM 集計ご苦労様です。今年も楽しく参加でき

ました。 

JS3QWI あまり QSOできませんでしたが交信いた

だいた方ありがとうございました。 

JL4CUN/4 コンテスト規約が複雑すぎると思います。 

JA5ND/3 少ないですが・・・。提出しておきます。 

JA5MAJ 参加局が少なくて寂しかったです。 

JR5EHB 2日目の AM8:00～ 約３時間停電していた

ので，その間参加できませんでした。 

JE6QFP/3 転勤で宝塚市へ来ました。３エリア各

局，今後ともよろしく。 

JL7AIA オール山口コンテストと同時に参加して

いましたが、関西のパスが開かずようやく 1局見つけ

ることができました。 

JA9XAT/3 今回初めて管内局として参加しました

が，モービルホイップじゃダメですね。 

JA0EYF/2 雨のため運用時間が短くなり残念！ 

――・・・―― 

あとがき； 

関西 VHFコンテストにご参加くださり，誠にありがと

うございました。 

参加者が少ないとのご意見をいくつかいただき，また

ワッチしてみても同様の思いがします。特に VHF以上の

周波数帯をねらったこのコンテストの意義をも揺るがす

のではないかと憂いています。事前の PR不足については

大いに反省していますが，うれしいことに，ログ提出局

数は前年を 13％ も上回っています。(137→155局) 

グリッドロケータの普及を狙ったものであり，あえて

６桁にこだわるのもその理由によりますが，複雑なルー

ルであることは否めません。いただいたご意見をもとに，

コンテスト委員会でさらに検討したいと思っています。 


